

Fruits de la grâce

Description

Hébreux 12:12-17

Si je vous demandais une liste des mauvaises décisions que vous avez prises, la plupart d'entre nous pourraient en faire une liste assez importante. Certaines seraient de petites décisions, comme choisir le mauvais itinéraire pour arriver quelque part à l'heure, et d'autres changeraient la vie.

La mauvaise décision d'Ésaü tombe dans la catégorie des changements de vie. Ésaü a perdu son droit d'aînesse. C'est une attitude que nous trouvons également dans de nombreux endroits aujourd'hui – un rejet de tout ce qui est divin et saint, notre droit de naissance. Dans l'ancienne culture juive, cette décision ne pouvait pas être annulée. L'auteur de l'épître aux Hébreux veut que nous évitions cette même erreur.

Ésaü est notre avertissement en tant que chrétiens. La décision irréfléchie d'Ésaü l'a séparé de Dieu et a créé de nombreux défis pour sa progéniture. La bonne nouvelle, c'est qu'au lieu de la loi seulement, il y a de la grâce pour nous. Grâce à la mort de Jésus sur la croix et à sa résurrection, nous ne sommes pas liés par nos mauvaises décisions.

Par la grâce de Dieu et sa miséricorde infinie, nous n'avons pas à suivre les traces vaincues d'Ésaü.

Auteur : Rachelle « Shelly » Miller

date créée

2024/04/06